
УТВЕРЖДАЮ
ВРИП Г лавы городского округа

эосталь Московской области

.Ю. Волкова 
2020

ПРОТОКОЛ ш
заседания комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения 

в городском округе Электросталь Московской области
29.10.2020г.

Присутствовали:

1.

2 .
3.

4.

5.
6. 
7.

заместитель Главы Администрации городского округа 
Электросталь, заместитель Председателя комиссии по 
обеспечению безопасности дорожного движения.
- начальник отдела дорожной инфраструктуры, транспорта и связи 
Комитета по строительству, дорожной деятельности и 
благоустройства Администрации городского округа Электросталь, 
член комиссии.
- депутат Совета депутатов городского округа Электросталь, член 
комиссии.
- старший инспектор дорожного надзора отдела ГИБДД УМВД 
России по г.о. Электросталь, член комиссии.
- инспектор дорожного надзора 5Б 2П ДПС ГИБДД (южный) и 
ГУ МВД России по Московской области, член комиссии.
- старший эксперт Территориального отдела Степановское 
Администрации городского округа Электросталь, член комиссии.
- первый заместитель Директора МБУ «Благоустройство», член 
комиссии.

заместитель начальника Электростальского управления 
социальной защиты населения, член комиссии.
- представитель ООО «СПЛАВ».
- выпускающий редактор газеты «Молва».
- житель дома № 5 по ул. Западная.
- старший эксперт отдела дорожной инфраструктуры, транспорта и 
связи Комитета по строительству, дорожной деятельности и 
благоустройства Администрации городского округа Электросталь, 
секретарь комиссии.

Повестка дня:

О ходе подготовки МБУ «Благоустройство» и эксплуатирующих организаций к 
работе в зимний период 2020-2021 гг.
О состоянии и содержащий электроосвещения на дорогах города.
Об оборудовании искусственной неровности на внутридворовом проезде дома № 5 по 
ул. Западная (приглашаем заявителя Аронова А.В.).
Об оборудовании искусственной неровности на внутридворовом проезде дома № 8/50 
по ул. Корешкова.
Об оборудовании искусственных неровностей на аллеи птг. Ногинск-5.
Об ограничении движения грузового транспорта на пр. Ленина, в районе ул. Советская. 
Об оборудовании искусственных неровностей в с. Иванисово.

Денисов В.А. 

Поляков А.В.

Зенченко А.Д.

Мичурин Д.В.

Хороводников Б.А.

Филатов А.В.

Зиновьев А.В. 
Шатов В.В. 
Дрыгина О.Н.

Гирусов Д.А. 
Захаровская Н.Л. 
Аронов А.В. 
Пузиков А.О.



8. Об оборудовании искусственных неровностей на перекрестке ул. Советская -  ул.
Первомайская.

9. Об организации движения на площадке перед базой ООО «Региональная база
Подмосковье», п. Фрязево.

10. Об утверждении протокола Рабочей группы Комиссии по ОБДД.

По первому вопросу доложил:
Зиновьев Алексей Владимирович -  заместитель директора МБУ «Благоустройства».

Для уборки тротуаров, общественных территорий к работе в зимний период подготовлено 37 
единиц техники. Для обработки дорог на территории городского округа заготовлено 8900 тонн 
песко-соляной смеси, для обработки тротуаров -  1800 тонн песко-соляной смеси.

Выступили:
Поляков Александр Викторович - начальник отдела ДИТС.

Необходимо оперативно реагировать на ухудшение дорожных условий, своевременно 
проводить уборку снега и обработку улиц города противогололедными материалами, обратить 
особое внимание на перекрестки, автобусные остановки и пешеходные переходы.

Филатов Анатолий Васильевич -  ст. эксперт территориального отдела 
«Степановское».

Необходимо определить площадку на территории сельского поселения Степановское для 
вывоза снега зимой.

РЕШИЛИ:
1. МБУ «Благоустройство» (Донской А.Д.), на постоянной основе:
1.1. Обеспечить оперативное реагирование на ухудшение дорожных условий.
1.2. Организовать круглосуточное дежурство специальной техники для уборки улично

дорожной сети от снега и наледи.
1.3. Обеспечить надлежащую уборку и обработку улиц города противогололедными 

материалами, обратить особое внимание на перекрестки, железнодорожные переезды, 
автобусные остановки, не допускать образование снежных отвалов на пешеходных 
переходах.

1.4. Определить места для складирования снега и льда на территории сельского поселения 
Степановское.

1.5. Представить в ОГИБДД списки используемого автотранспорта, графики дежурства 
и списки телефонов руководителей и дежурных.

По второму вопросу доложил:
Шатов Владимир Васильевич -

Начался завершающий этап реализации программы реконструкции системы наружного 
освещения в рамках Концессионного соглашения, по которой будет заменено 6000, 
светильников, установлено 1000 новых опор. В настоящий момент установлено 100 новых 
опор, заменено 4000 светильников.

По предписаниям ГИБДД по адресу Загородный проезд, от кладбища Тихая роща в 
сторону СНТ Дружба, будет до конца года установлено 20 опор освещения, на перекрестке с 
местным у дома Первомайская 42, 44 на пешеходном переходе будет установлена опора, на 
перекрестке Мира и Радио, освещенность приведена в нормативной состояние после 
установки светодиодных светильников, на перекрестке ул. Спортивная, проезд Мичуринский 
запланировано устройство 2 опор освещения. На перекрёстках Комсомольская и Октябрьская, 
Комсомольская и Трудовая запланировано так же установка необходимого количества опор 
освещения.

РЕШИЛИ:
1. (Шатов В.В.) обеспечить оперативное реагирование по замене вышедших из строя



источников света.
2. Особое внимание уделить состоянию освещения в районе школ, детских дошкольных 

учреждений, пешеходных переходов, автобусных остановок, в местах установки 
искусственных неровностей и перекрестках.

По третьему вопросу доложил :
Поляков Александр Викторович -  начальник отдела ДИТиС.

В адрес Комиссии поступило обращение Аронова А.В. с предложением оборудовать 2 
искусственные неровности на внутридворовом проезде дома № 5 по ул. Западная. 
Выступили:

Аронов Андрей Владиславович -  житель дома №  5 по ул. Западная.
На данном участке отсутствует тротуар, рядом расположены СОШ № 22 и детский сад. 

Водители осуществляют сквозное движение транспорта по внутридворовому проезду и 
высаживают детей в школу. Также рядом с домом есть детская площадка, парковка. Водители 
паркуют свои ТС не только на парковке, но и вдоль подъездов.

Поляков Александр Викторович -  начальник отдела ДИТиС.
Экспертами отдела ДИТС был осуществлен выезд на место и проведен анализ дорожной 

ситуации. На данном участке отсутствует искусственное освещение, вдоль дороги 
оборудованы парковочные карманы. В связи с капитальным ремонтом ул. Западная, жители 
близлежащих домов используют данный проезд для выезда на ул. Ялагина.

Мичурин Дмитрий Валентинович - старший инспектор дорожного надзора отдела
ГИБДД У МВД России по г.о. Электросталь, член 
комиссии.

Необходимо рассмотреть возможность оборудования тротуаров, искусственного 
освещения. Оборудование искусственных неровностей на данном участке нужно рассмотреть 
после завершения капитального ремонта ул. Западная.

Зенченко Александр Дмитриевич -  депутат Совета депутатов г. о. Электросталь.
Водители ТС довольно часто нарушают скоростной режим на внутридворовых проездах. 

Данный внутридворовой проезд достаточно длинный, необходимо предусмотреть 
оборудование хотя бы одной искусственной неровности.

Поляков Александр Викторович -  начальник отдела ДИТиС.
Искусственные неровности не прекращают движение транспорта, а ограничивают 

скорость движения транспорта. В настоящий момент идет ремонт ул. Западная. Водители 
объезжают данный участок через внутридворовой проезд у дома № 5 по ул. Западная. 
Предлагаю поручить Рабочей группе, после завершения капитального ремонта, выехать на 
место и определить возможность и необходимость установки искусственной неровности.

РЕШИЛИ:
1. Рабочей группе из представителей Администрации г.о. Электросталь, ОГИБДД, 

дорожных служб определить необходимость и возможность установки искусственных 
неровностей после завершения капитального ремонта ул. Западная, с учетом расположения 
инженерных коммуникаций.

По четвертому вопросу доложил:
Поляков Александр Викторович -  начальник отдела ДИТиС.

В адрес ВРИП Главы городского округа Электросталь И.Ю. Волковой, во время объезда 
территорий городского округа, обратился житель с предложением установить искусственную 
неровность на внутридворовом проезде дома № 8/50 по ул. Корешкова. Данный дом «Г» 
образной формы, участков с ограниченной видимостью на дворовом проезде проходящего 
вдоль дома нет.



РЕШИЛИ:
1. Признать нецелесообразным установку искусственной неровности.

По пятому вопросу доложил:
Филатов Анатолий Васильевич -  ст. эксперт территориального отдела «Степановское».

На аллее в Ногинск-5 в 2018 году провели реконструкцию, на дороге сделали 
одностороннее движение. Длинна дороги, в каждую сторону, по 250м. Водители используют 
данный участок, как «гоночную полосу». В выходные и праздничные дни на аллее в Ногинск- 
5 отдыхают жители, гуляют дети. В целях повышения безопасности движения на данном 
участке необходимо установить искусственные неровности.

РЕШИЛИ:
1. Оборудовать искусственные неровности.
2. Отделу ДИТС подготовить схему установки технических средств организации 

дорожного движения. Срок -1 5 Л  1.2020г.
3. МБУ «Благоустройство» (Донской А.Д.) включить в план работ на 2021 год 

оборудование искусственной неровности, совмещенной с пешеходным переходом в 
соответствии с представленной схемой.

По шестому вопросу доложил:
Поляков Александр Викторович -  начальник отдела ДИТиС.

В адрес комиссии поступило обращение жителей с предложением ограничить движение 
грузовых транспортных средств на пр. Ленина. На пр. Ленина запрещено движение грузовых 
ТС. С целью дополнительного информирования водителей грузовых ТС, необходимо 
установить дополнительные знаки на перекрестке пр.Ленина -  ул. Советсткая.

РЕШИЛИ:
1. Отделу ДИТС подготовить схему установки технических средств организации 

дорожного движения. С р ок -15Л  1.2020г.
2. МБУ «Благоустройство» (Донской А.Д.) установить дорожные знаки в соответствии с 

представленными схемами.

По седьмому вопросу доложил:
Поляков Александр Викторович — начальник отдела ДИТиС.

Данный участок дороги имеет «Г-образую» форму, длинна прямого участка не превышает 
250 метров. Искусственное освещение оборудовано. По данным ГИБДД участок не является 
очагом аварийности.

РЕШИЛИ:
1. Установку искусственной неровности считать нецелесообразным.
2. Отделу ДИТС (Поляков А.В.) подготовить схемы установки технических средств

организации дорожного движения. Срок -  20.11.2020г.
3. МБУ «Благоустройство» (Донской А.Д.) установить технические средства организации

дорожного движения в соответствии с представленными схемами.

По восьмому вопросу доложил:
Поляков Александр Викторович -  начальник отдела ДИТиС.

Предварительно проведен анализ дорожно-транспортных происшествий на данном 
перекрестке. Данный перекресток не является очагом аварийности. Исходя из анализа ДТП 
установлено, что причиной столкновений является несоблюдение водителями требований 
дорожного знака «Уступите дорогу». В целях повышения безопасности дорожного движения, 
исходя из анализа аварийности, на ул. Советская в 50м от перекрестка оборудована 
искусственная неровность, запрещен левый поворот с ул. Первомайская на ул. Советская. В



ходе обсуждения комиссия пришла к выводу, что на данном участке устанавливать 
дополнительные искусственные неровности нецелесообразно. Так же, в соответствии с 
разработанной Комплексной схемой организации дорожного движения и Генеральным планом 
развития города, учитывая перспективы развития дорожно-транспортного комплекса и 
социально-экономических прогнозов в среднесрочной перспективе предусмотрена 
реконструкция ул. Советская и ул. Первомайская. При реконструкции планируется 
оборудовать на перекрестке дополнительные правоповоротные полосы, после чего будет 
рассмотрен вопрос целесообразности установки светофорного объекта, исходя из 
транспортного и пешеходного потока и анализа аварийности.

РЕШИЛИ:
1. Установку искусственных неровностей считать нецелесообразным.

По девятому вопросу доложил:
Поляков Александр Викторович -  начальник отдела ДИТиС.

В адрес комиссии поступают обращение по парковке грузовых автомобилей и 
беспрепятственному их подъезду к складской базе. Припаркованные автомобили на площади 
перед базой создают помехи для въезда автомобилей на территорию предприятия, вынуждают 
парковаться в районе разворотного круга.

1. Обозначить подъездную дорогу через площадку расположенную перед базой техническими 
средствами организации дорожного движения (бордюрный камень, дорожное ограждение, 
направляющие столбики и т.д.).

2. Отделу ДИТС (Поляков А.В.) подготовить схемы установки технических средств 
организации дорожного движения.

3. Рекомендовать руководству ООО «Региональная база Подмосковье» провести работы в 
соответствии с представленными схемами.

По десятому вопросу доложил:
Поляков Александр Викторович -  начальник отдела ДИТиС.

На выездном совещании Рабочей группы, в составе представителей Администрации 
городского округа, ОГИБДД, дорожных служб, проведено обследование и рассмотрены 14 
вопросов, поступивших в адрес Комиссии по обеспечению безопасности дорожного движения 
(протокол прилагается). Педлагаем утвердить данные решения.

1. Утвердить протокол Рабочей группы (выездного совещания) Комиссии по обеспечению 
безопасности дорожного движения на территории г.о. Электросталь.

РЕШИЛИ:

РЕШИЛИ:

Заместитель председателя комиссии В.А. Денисов

Секретарь комиссии


